



**El Secretario General
Mensaje de presentación de la campaña en Colombia
de las Naciones Unidas “libres e iguales”
Bogotá 11 de julio de 2014**

--

Estoy complacido de ofrecer mis cálidas felicitaciones a todos los participantes en Colombia en la presentación de la campaña de las Naciones Unidas Libres e Iguales.

Mis sinceras felicitaciones al Gobierno de Colombia por apoyar este evento y por su compromiso de eliminar la violencia y la discriminación basada en orientación sexual e identidad de género.

Me gustaría también ofrecer un tributo a los activistas de la sociedad civil que trabajan para promover el respeto por los derechos humanos de las lesbianas, los gay, los bisexuales y los transgeneristas en Colombia. Las Naciones Unidas les dan todo su apoyo en esta vital tarea.

Le doy mi total y firme respaldo a la campaña Libres e Iguales porque rechazo todo el silencio frente a los prejuicios. El estigma y la intolerancia obligan a millones de lesbianas, gay, bisexuales y transgeneristas alrededor del mundo a vivir con miedo, en la vergüenza y el ocultamiento.

Cómo Secretario General de las Naciones Unidas llamo a poner fin a la discriminación, el abuso y los ataques violentos que caracterizan esta deplorable tragedia humana. Me siento orgulloso también de tomar pasos para fomentar una mayor igualdad con la familia de las Naciones Unidas.

La campaña Libres e Iguales es una oportunidad para todos nosotros –líderes, artistas, periodistas, activistas, profesores y todas la personas para tener una mayor conciencia individual –y tomar pasos activos en contra de los prejuicios y a favor del apoyo a nuestros colegas, vecinos, amigos, familiares miembros de la comunidad LGBTI.

Llamo a los gobiernos del mundo a eliminar por consenso la sanciones criminales y en su lugar contar con marcos de protección efectivos en contra de la discriminación, incluyendo la basada en orientación sexual e identidad de género. Todos los miembros de nuestra familia humana deberían ser tratados con compasión, respeto y la dignidad que merecen.

Lograr estas metas beneficiará a los individuos hoy y creará un mundo más estable y esperanzador para las generaciones futuras. Juntos podremos construir un mundo que sea libre e igual para todas las personas.